



## JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

### CONTENIDOS

- INMIGRACIÓN
- I+D+i
- ENERGÍA
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

### AGENDA

#### JUNTOS PARA UN CICLISMO SEGURO

Almuerzo-debate en el que se reunirán expertos y dirigentes políticos que trabajan con el tema de seguridad en el ciclismo a nivel europeo para debatir el borrador del capítulo del próximo Plan del Ciclismo de la UE.

Organiza: European Transport Safety Council (ETSC)

Fecha: 26.05.2016

Lugar: Hotel Renaissance, Bruselas

Más información.

### CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

#### CONVOCATORIA "IMPLEMENTACIÓN DEL SEGUNDO CICLO DE LA DIRECTIVA MARCO SOBRE ESTRATEGIA MARINA" - DG ENV/MSFD SECOND CYCLE

La DG de Medio ambiente ha publicado esta convocatoria sobre la Implementación del segundo ciclo de la Directiva Marco sobre Estrategia Marina, centrada en el logro de actualizaciones coherentes, coordinadas y consistentes de las determinaciones del buen estado ecológico, las evaluaciones iniciales y los objetivos medioambientales.

## La Comisión Europea amplía el plazo para solicitar los pagos de la PAC

En respuesta a la solicitud por parte de algunos Estados miembros, el Comisario Hogan aumenta el plazo para la presentación de la solicitud de ayuda para pagos directos y ciertas solicitudes de pago correspondientes al desarrollo rural.



La decisión de ampliar en un mes (del 15 de mayo al 15 de junio) el plazo para solicitar los pagos de la PAC por parte de los agricultores es exclusiva de los Estados miembros, éstos voluntariamente pueden hacer uso o no de la flexibilidad que se les ofrece.

La regulación formal de ejecución para este precepto será adoptada por la Comisión y publicada en los próximos días.

En palabras del comisario europeo de Agricultura y el Desarrollo Rural, Phil Hogan: "La decisión de la Comisión de ampliar el plazo se debe a la gravedad de la situación económica que atraviesan determinados mercados agrícolas y a las dificultades que ha generado el primer año de aplicación de los regímenes de pagos directos y medidas de desarrollo rural".

Se espera con esta flexibilidad ayudar a algunos agricultores en dificultades específicas que les genera la presentación de sus solicitudes / reclamaciones a tiempo. Por su parte, los Estados miembros que decidan acogerse a esta ampliación deberán asegurarse de que se respetan las normas de buena gestión financiera.

## INMIGRACIÓN

### Casi 90.000 menores no acompañados entre los solicitantes de asilo registrados por la UE en 2015

El número de solicitantes de asilo que son menores no acompañados se ha multiplicado por cuatro desde el período 2008 – 2013 en la Unión Europea.

Plazo: 05.09.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

### **BÉLGICA-BRUSELAS: SERVICIOS DE GESTIÓN DE FONDOS DE PENSIONES**

Anuncio de licitación para la gestión de fondos de pensiones de sectores no lucrativos.

Duración: 48 meses

Plazo: 30.05.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

Un [informe](#) publicado por Eurostat refleja que, en 2015, hubo 88.300 menores no acompañados que solicitaron asilo y buscaron protección internacional en alguno de los Estados miembros de la UE. De esta manera, mientras que los datos indican que en el período 2008 – 2013 fueron entre 11.000 y 13.000 los menores no acompañados solicitantes de asilo, esta cifra estuvo cerca de duplicarse en 2014 –llegando a superar las 23.000 personas- y casi se cuadruplicó el año pasado.

De estos menores no acompañados, la gran mayoría hombres (91%), más de la mitad tenían entre 16 y 17 años, un 29% estaba en la franja de edad entre 14 y 15 años y, por último, un 13% no había cumplido aún los 14 años.

En cuanto a la nacionalidad, la mayor parte de estos menores eran afganos (51%). En segundo lugar se encuentran los menores no acompañados procedentes de Siria, que representan un 16% del total.

## **I+D+i**

### **Georgia se une a Horizonte 2020, el programa de la UE para Investigación e Innovación**

**A partir de ahora, los investigadores e innovadores de Georgia podrán participar en el programa Horizonte 2020 en las mismas condiciones que los Estados miembros de la UE y otros países asociados.**

El acuerdo que asocia Georgia con Horizonte 2020 fue firmado, de una parte, por el comisario europeo de Investigación, Ciencia e Innovación, Carlos Moedas, y por otra, por Tamar Sanikidze, Ministro georgiano de Educación y Ciencia.

Este acuerdo permite la cooperación reforzada entre Georgia y la UE en el ámbito de la investigación y la innovación, que son vitales para una economía moderna y exitosa, y también muestra el compromiso de la UE con el desarrollo de la capacidad científica y de innovación de sus miembros asociados.

Gracias a esta nueva alianza, los institutos de investigación, universidades e investigadores individuales de Georgia tendrán ahora acceso a todas las oportunidades ofrecidas por Horizonte 2020, que ofrece financiación en diferentes áreas. Asimismo, las PYMEs y empresas georgianas podrán beneficiarse también de un mayor apoyo al desarrollo de nuevas ideas y a la introducción de productos y servicios en el mercado.

Con un presupuesto de 77.000 millones de euros para el período 2014-2020, Horizonte 2020 es el mayor programa internacional dedicado a la investigación y la innovación. Hasta ahora, Georgia había participado en el mismo dentro de la categoría de “terceros países”.

## **ENERGÍA**

### **Diplomacia energética: Reunión del G-7 para asuntos de energía**

**El comisario europeo para Acción para la Energía y Acción por el Clima, Arias Cañete, ha participado los pasados días 1 y 2 de mayo en la reunión de Ministros de Energía del G-7 en Kitakyushu, Japón**

Junto al representante europeo en la reunión de ministros de Energía del G-7 celebrada en los días 1 y 2 de mayo han participado también representantes del G7 de Francia, Alemania, Italia, el Reino Unido, Estados Unidos, Japón y Canadá.

Los principales temas de la agenda fueron la seguridad energética global, la inversión de energía para el crecimiento económico mundial y la energía sostenible. La reunión también se centró en la seguridad cibernética de la infraestructura energética, la innovación y el despliegue de nuevas tecnologías energéticas. Así como, en el apoyo a las reformas del sector energético en Ucrania.

En palabras del comisario europeo: “La caída de los precios del petróleo y del gas hacen que las inversiones energéticas sean un desafío, tanto a nivel mundial como en Europa. Por ello, el G-7 como grupo de naciones industrializadas, desarrolladas y con ideas afines, debe trabajar unido en la transición hacia un sistema energético más competitivo, seguro y sostenible, lo que requerirá de inversiones importantes. El Acuerdo de París nos da el marco adecuado para impulsar estas

inversiones”.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.  
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25  
1050 Bruselas (Bélgica)  
Tel.: +32 (0)2.234.61.63  
Fax: + 32 (0)2.234.61.71  
e-mail: [comunicacion@junta-andalucia.org](mailto:comunicacion@junta-andalucia.org)  
[Página web de la Delegación](#)



European Year  
of Development 2015

